
Divonne les bains est-elle (sera t-elle) 
une ville cyclable agréable ?

Madame, Monsieur,

Hasard du calendrier, une enquête nationale est en cours afin de 
définir les villes agréables pour les cyclistes ,  réalisée par la 
Fédération française des usagers de la bicyclette.

Je vous engage a prendre 10 minutes pour parler de Divonne et de 
la façon dont vous souhaitez rouler en sécurité, dans le calme et si 
possible  la verdure dans notre ville.

https://barometre.parlons-velo.fr/

Pour info, notre pétition est parvenue aux oreilles des décideurs , 
nous vous tiendrons informés !

En vous souhaitant une agréable journée

https://barometre.parlons-velo.fr/
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